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　これから1ヶ月余りの当クラブ

の活動は、10月31日には消防本部

に防火パレード協賛金の贈呈をし

て参ります。11月1日はあづま球

場においてリトルリーグ大声杯、

次に11月8日は成蹊高校インター

アクト生や御家族も参加する国道清掃奉仕作業。11

月10日は防火パレード、11月22日は県北第一区、第

二区、13クラブ合同の新会員セミナーと行事が目白押

しです。社会奉仕委員会、新世代・インターアクト委

員会、ロータリー情報委員会の年間行事でありますの

で、会員の皆様方におかれましては、万難を排して多く

の方にご出席頂きたいと思います。このようなクラ

ブの事業に関して、会員の皆様方の中には若干否定的

な御意見を御持ちの方がいらっしゃいます。ただ、こ

れらの意見は活動を改善するのに非常に貴重な意見で

 

第17回例会 平成20年10月29日（水）　サンパレス福島

本 日 の プ ロ グ ラ ム

おめでとうございます。

鈴木恵美子会員

（担当編集者コメント）

　今回の会報は盛りだくさんでした。いかがでしたか?

編集担当　本田　光男

　さてロータリアンが最初に行

なった社会奉仕は、1907年にク

ラークW・ホーリーがイリノイ州

ジョリエットの近くに住む説教師

に例会で馬を買って上げたことで

す。この説教師の馬が死んだのだ

が貧しくて買いかえることができない為、田舎の教会や

教区民間を巡ることが出来なくなっていた。クラブは

これに早く対応しました。この単純で自発的な捧げる

行為が初めての社会奉仕である。と言われています。

その後1992年規定審会で社会奉仕に関する声明が採択

されております。「超我の奉仕」を実証する機会である、

地域に住む人々の生活の質を高め、公共のため奉仕する

ことは、すべてのロータリーアンにとっても、またクラ

ブにとっても献身することであり、社会的責務であると

言われています。このことはご承知のことと思います。

　次に、今日まで私たちは、経済優先・生活向上の為、

資源を利用し消費をしてきました。そして地球温暖化

が大きな問題となっております。いまこそ自然を元に

戻すことを真剣に考え実行していかなければなりませ

ん。そのことが我々に課せられた大きな責務であると

考えます。サウジアラビアのことわざに、「私の父はラ

クダに乗って移動をしました。私は車を運転します。

私の息子はジェット機で移動しておりますが、彼の息

子はラクダで移動するであろう!!」自然も人も、今こ

そもとに戻す努力をしなければならない時ではないで

しょうか。かつては日本一の水質を誇っていた猪苗代

湖も近年汚染が進んでいます。元の「水質日本一の猪

苗代湖」をとの願いをこめ、今年度の社会奉仕セミナー

を猪苗代町で開催いたしました。来る2010-2011年

度博多義雄ガバナーのご活躍と福島南ロータリークラ

ブの益々のご繁栄をご祈念申し上げます。

お誕生日おめでとうございます。

吾妻　学会員

あり、今後ともどしどし発信をして頂きたいと思って

います。ただ、御意見は論理的に筋道を立て発信して

頂くように御願い致します。短絡的な一過性のご意見

は何ら改善には繋がらないと考えています。何度か申

し上げておりますように私は、会員の方々に三つのア

クションをお願いしております。一つは汗を出すこと、

もう一つは知恵を出すこと、もう一つは現実的な話で

すが、お金を出して頂くこと。これらを伴わない、単な

る思い付きの発言は何の意味もありません。まず、汗

を流して奉仕活動に参加して頂くことを深く望みます。

第2530地区　2008-2009年度

地区社会奉仕委員長　　酒井　善盛様

福島21RC　　　　　パスト会長　　佐々木　廣充様

　職業分類は観光、勤務先はマル

マングループ代表でおられます。

2006～2007年の地区幹事を務

め、2007～2008年 度 地 区 奉 仕

プロジェクト委員長、今年度は地

区社会奉仕委員長、南相馬ロータ

リークラブ会長として地区内外で活動されておりま

す。酒井委員長には、浅倉ガバナー補佐年度に地区幹

事としてご指導を賜り、大変勉強させて頂きました。

当クラブ、ガバナーノミニー輩出におきましてもガバ

ナー事務局内において多大なお力を貸して頂きまし

た。今日は、社会奉仕やその他ロータリーの事に関し

てのお話しですので、大変勉強になる事と思います。

　

1　開会点鐘

2　ロータリーソング「奉仕の理想」

3　四つのテスト

4　来訪者紹介と会長挨拶

5　結婚お祝い　贈呈

6　誕生日プレゼント　　　　　　　　　　　　

7　酒井善盛地区社会奉仕委員長　スピーチ

8　各委員会報告(スマイル・財団・出席)

9　閉会点鐘 本日のお客様

ゲストスピーカー紹介　　　　　野地利雄会場監督

会 長 挨 拶 廣澤　俊樹会長

 ゲストスピーチ 
酒井　善盛地区社会奉仕委員長

結婚お祝い贈呈

10月の誕生日プレゼント

週間ロータリーレポート　NO. 17

 今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

11月12日（水）　

地区R財団研修報告　　　黒羽好夫R財団委員長

ゲストスピーチ  　　   GSEメンバー 佐藤里奈様

11月19日（水）　地区大会報告　　廣澤俊樹会長

■会員/67名　■出席/45名　■出席率/67.16%
■メークアップ/17名　■修正率/92.54%


